

Midori Ortner (Klavier)

wurde in Japan geboren und studierte zuerst Gesang an der Universität für Musik und bildende Künste in Tokio. Ihr Hauptfach im Magisterstudium war Deutsches Lied. Mit der Magisterarbeit „A. Schönbergs Gesangswerke“ schloss sie ihr erstes Studium mit Auszeichnung in Tokio ab, weitere Gesangsstudien wie Operschule, Lied und Oratorium folgten in Wien an der Universität Wien und am Konservatorium der Stadt Wien, die 1989 abgeschlossen wurden. Gerade das Deutsche Lied war es auch, das immer stärker ihr Interesse für das Klavier geweckt hat. Relativ spät belegte sie ab 1988 das Studium Konzertfach-Klavier



bei Prof. Michael Krist , das 1997 mit der Magisterarbeit über R. Schumanns lyrisches Klavierwerk abgeschlossen wurde. Meisterkurse bei Prof. Oleg Maisenberg ergänzten ihre Ausbildung. 1990 spielte sie im Großen Musikvereinsaal das Klavierkonzert von R. Schumann im Rahmen der Hochschul-Solistenkonzerte unter der Leitung von Karl Österreicher.

Bereits während ihres Studiums führten sie zahlreiche Konzerte ins In- und Ausland, als Solo- und Kammermusikpianistin, vor allem aber als Liedbegleiterin. Sie arbeitete mit großen Liedinterpreten wie Kmsg. Kurt Equiluz, Kmsg. Robert Holl, Werner Hollweg, Kmsg. Joanna Borowska, Ellen van Lier, Angelika Kirchschlager u.a. zusammen. Auch als Klavierpartner internationaler Instrumentalisten und als Solistin mit verschiedenen Orchestern beschäftigte sie sich mit Kammermusik, Klavierkonzerten und zeitgenössischer Musik. 1993-1994 war sie Leiterin des Casablanca-Projekts, in dem hauptsächlich zeitgenössische Musik vorgestellt wurde. 1994 spielte sie Klavierkonzerte von A. Schnittke und D. Schostakowitsch in Hainburg und Bratislava mit Übertragung des ORF und slowakischen Rundfunks. Einladungen zu verschiedenen Musikfestivals in Europa und Japan, Rundfunk- und Fernsehaufnahmen sowie CD-Einspielungen lassen ihr vielschichtiges Leben erkennen. Seit 1996 führt sie ihren eigenen Musikverein „Freunde der Klavierkunst“ in Pressbaum, wo sie unter dem Motto „Mehr Musik, mehr Harmonie“ regelmäßig individuelle Konzerte veranstaltet.